
上柴西幼稚園

3歳児 4歳児 5歳児 全体

1　幼稚園に行くのが楽しみ 85.7 95.5 100 93.7

2　一緒に遊べる友達がいる 76.2 90.9 91.7 86.3

3　先生や友達に話せる 71.4 86.4 83.3 80.4

4　読み聞かせを楽しみにしている 95.2 95.5 100 96.9

5　豊かな心を育む指導 95.2 95.5 100 96.9

6　健康・安全への指導 95.2 100 95.8 97

7　相談しやすく対応 95.2 95.5 100 96.9

8　情報伝達 95.2 95.5 100 96.9

9　発達段階に応じた指導 95.2 95.5 100 96.9

10　規則正しい生活 100 90.9 91.7 94.2

11　挨拶や返事 100 95.5 100 98.5

12　子供のとふれあい 100 100 100 100

13　間違った行動への指導 100 95.5 100 98.5

14　家の約束を守る 76.2 86.4 83.3 81.9

評価平均 91.48 94.19 96.13 93.93

　　　　　　　　　　学年別の評価

令和4年9月5日

令和４年度  第1回　保護者アンケート（園評価）結果

　日頃より、園の教育活動へのご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

　7月に御協力いただきました保護者アンケートの結果がまとまりましたので、考察を含めてご報告させていただきま

す。結果を参考に２学期以降の教育活動に生かしていきたいと思います。アンケートに御協力いただき、ありがとうご

ざいました。
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R.4.7月 保護者アンケート（園評価）

3歳児 4歳児 5歳児

◎意見・感想

・いつも温かいご指導ありがとうございます。優しいお友達や先生方のおかげで毎日楽しく幼稚園に通っていま

す。これからもよろしくお願いします。

・ボランティアが必要な行事は、前もって(１ヶ月ほど前)にお知らせ頂けると参加しやすくなります。

・駐車場の駐車枠のロープと、それを固定する釘が外れていたり、釘が抜けかけているところが多数あります。

◎結果・考察(項目ごとに3学年総合して判定)

・項目ごとに全体評価を見ますと、ほとんど

が90％以上の良い結果となりました。

・子供の姿（NO.1～４）からは、幼稚園に行

くことや読み聞かせを楽しみの項目評価は高

いですが、一緒に遊ぶ友達や自分から話すこ

とについては数値が低くいようです。2学期は

他者との関係を重要課題とし、社会性が伸び

るよう、子供たちの心に寄り添いながら指導

していきます。

・幼稚園体制（NO.5～９）では、日頃の教育

活動に対して95％以上の評価でした。今後

も、子供たちの姿を見極めながらきめ細かな

対応を継続していきます。

・家庭の様子（NO.10～14）からは、お子さん

への関わり方の熱心さが伝わってきます。2学

期以降も、園と家庭とで連携しながら、心豊

かでたくましい子供を育成していきます。



・ボランティアが必要な行事は、前もって(１ヶ月ほど前)にお知らせ頂けると参加しやすくなります。

・駐車場の駐車枠のロープと、それを固定する釘が外れていたり、釘が抜けかけているところが多数あります。

修繕していただきたいです。駐車場内に壊れたビンの破片、壊れた三角コーン等が放置されているのが気にな

ります。

・片付けやお手伝いなど自分から進んでやってくれることが増えました。下の子のお世話も進んでしてくれ、少

したくましくなりました。給食のおかげで「まずは一口食べてみる」と家で食べられる料理が増えました。

・熱中症やコロナ対策等しっかりしてくれていて感謝しております。ただ、安全面に関して、歴史ある幼稚園で

市立なので仕方がないかもしれませんが、誰でも入れる幼稚園というのが気になります。門に防犯カメラがな

いのが気になります。１つでも良いのでつけてほしいです。

・WEL-KIDSの最新の様子の更新や普段の写真の販売もやってほしい。兄姉がいるなど、幼稚園経験者向けのお知

らせや説明の仕方が多く、初めての親にとってはもう少し詳しく且つ事前に話してほしいことが多々あった。

・先生方とお話しする時間がなかなかないため、園での様子は子供の話を聞く、ホームページで見るくらいで１

学期が終わってしまったように感じる。２学期以降は、もう少し先生方とお話しできたらいいなと思いまし

た。でも、今のところとても楽しそうに幼稚園に通っている姿からきっと先生方によくして頂いているのだろ

うな～楽しく活動していることがわかるので安心して通わせることができました。ありがとうございます。

◎貴重なご意見、ご感想をありがとうございました。

ご意見の中に、連絡体制の遅れや説明不足とのご指摘がありました。ボランティアを募る場合には、可能な限り

早くお伝えするようにし、外部機関との調整（サッカー・じゃがいも掘り等）が必要な場合も、確認が取れ次第、

迅速に連絡いたします。又、お知らせも丁寧な説明を心がけていきます。わかりづらいことがあった時は、遠慮な

く職員にお声がけください。

一日の様子や伝達は、降園時に担任からの一言に加えて、クラスボードにてお知らせしています。個別に知りた

いこと等がありましたら登園・降園時を利用して担任にお声がけしていただいたり、個別面談を大いに活用してく

ださい。

WEL‐KIDSの写真販売は、申し訳ありませんが現時点では実施する予定はありません。

施設管理面では、駐車場の落下物の撤去を行いました。見回りも行っていきます。お気づきのことがありました

ら、ご連絡ください。防犯カメラの件（市に報告済み）は園だけで解決できる事案ではないため、市と協議してい

きます。

保護者の皆様にご不便をおかけしてしまったこともありましたが、幼稚園を楽しみにしていてくれたり、給食を

通して食べれる料理が増えたりしたことで安心して通わせられるとあり、たいへんうれしく思います。ありがとう

ございました。アンケート結果や貴重な意見・感想を参考に教育活動を見直すと同時に、今後に役立てていきたい

と思いますので、どうぞよろしくお願いたします。ご協力ありがとうございました。


